

Rechenschaftsbericht

des PV Ost-Pressewarts für das Jahr 2016

Wie üblich lag das Schwergewicht meiner Tätigkeit auf dem Erstellen und Veröffentlichen von Berichten von den für unseren Verband relevanten Veranstaltungen. Hinzu kam, am Ende des Jahres, das Zusammenstellen eines Jahresrückblick in Bildern, versehen mit kurzen Kommentaren.

Wie schon in den vorangegangenen Jahren konnte ich jedoch auch im Verlauf des Sportjahr 2016 aufgrund hoher beruflicher Belastung oder fehlender sportlicher Qualifikation an vielen relevanten Turnieren nicht teilnehmen. Dennoch gelang die Veröffentlichung von insgesamt elf ausführlichen Berichten, garniert mit selbst erstelltem Bildmaterial. Bei der Zusammenstellung des Jahresrückblicks griff ich auf die Vereinswebseiten zurück und verwendete dortiges Bild- und Informationsmaterial. Hierbei fiel auf, dass zumindest eine Seite dringenden Überarbeitungsbedarf aufweist. So wurde auf "bamboule-halle.de" lediglich über die Vereinsturniere bis einschließlich 2015 informiert. Da ich beim letztjährigen Bamboule-am-Saaleufer-Event nicht selbst anwesend sein konnte und mich auch niemand informierte, konnte ich hierüber auch nichts berichten.

Zum Zeitpunkt des Erstellens meines Rückblicks war die Seite von "Oberlausitz-Boule" nicht erreichbar, insofern fehlen Bilder und Ergebnisse vom "Via-Regia-Cup". Ein nochmaliger Versuch zum heutigen Zeitpunkt ergibt jedoch, dass diese Quelle sehr wohl aufrufbar ist und die nötigen Informationen enthält, sodass hier wohl lediglich ein technischer Fehler vorlag.

Insgesamt machen die Webseiten unserer Vereine aber einen sehr positiven Eindruck und sollten an dieser Stelle gelobt werden für ihre lückenlose Berichterstattung!

Das gilt auch für unsere Verbandswebseite, auf der - zumindest in Kurzberichtsform - immer über die bedeutenden Ereignisse informiert wurde. Hierfür zeichnete sich im wesentlichen unsere Sportwartin Sabine Friedel verantwortlich, aber auch andere Verbandsmitglieder besuchten unsere Plattform rege und sorgten für interaktive und erläuternde Elemente.

Detlef Schwede, 14.01.17